

■ 栃木 一夫 地区ガバナー（東京北）公式訪問（クラブ協議会・例会）



栃木 一夫 地区ガバナー

ガバナーご一行をお迎えして

幹事/会長/会長エレクト/直前会長



前原雅司ガバナー補佐（コザ）



各担当委員長による活動計画に基づく進捗状況報告



地区補助金申請先；NPO 法人パラダイム平良代表理事へ電子黒板/パソコン3台が贈られた



週報

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

ゴードン R. マッキナリー
2023-24 年度 国際ロータリー会長



第 2895 号

令和 5 年
10 月 31 日
2023 年
OCT

第 3020 回 例会報告

例会記録・予定

出席報告

会 員 数	65 名
出 席 免 除 会 員	1 名
出 席 計 算 会 員	65 名
出 席 会 員	32 名
欠 席 会 員	33 名
出 席 率	49.23%

ナー補佐（コザ）仲程誠分区幹事（コザ）安里政晃
地区副幹事（那覇）鈴木孝雄パストガバナー・小林
征夫氏（東京池袋豊島東）永藤昌男氏（東京北：
地区副幹事）Mr. Masao Ishida（シカゴオヘア）
新崎康之氏（那覇北：ガバナー補佐）ゲスト 山中
正和氏（元東京池袋 RC 会員）Mrs. Pam Ishida（石田様
奥様）平良理揮氏（NPO 法人パラダイム 代表理事）

欠席会員名 宮城、新垣（典）、名嘉、
上原（義）、中村、新垣（豊）、長山、
与儀、平良、新里、長嶺、許田、国吉、
具志堅、渡辺、下石、新垣（安）、朱、
宜保、与那覇、上原（修）、新垣（竜）、安里
（繁）、赤嶺、下地、義元、喜納、吉野、
新垣（直）、桂原、石嶺、武田、小島。
ガバナー公式訪問ご一行 栃木 一夫 国際
ロータリー第 2580 地区ガバナー（東京北）
横山義文地区幹事（東京北）前原雅司ガバ

☆プログラム 11月7日（火）「イニシエーション
スピーチ」（株）フジタ沖縄支店長 河端 巧 会員
11月14日（火）「ベビーミルクプロジェクト」につ
いて 共育ステーションつむぎ
ベビーミルクプロジェクト代表 高良 久美子 氏
11月21日（火）同日開催の沖縄分区 IM へ振替
於：ラグナガーデンホテル（宜野湾市）HC 宜野湾
11月28日（火）「ロータリー財団月間卓話」
国際ロータリー第 2580 地区 ポリオプラス委員会
小林 康徳 委員長（東京向島）

那覇ロータリークラブ

事務局 那覇市西 3 警察-6-1（パシフィックホテル沖縄 1 階）TEL 868-1224 FAX 861-4918
E-mail アドレス naha-rc@m1.cosmos.ne.jp HP アドレス：<http://naha-rc.org/>
会長 亀川 偉作 副会長/クラブ管理運営委員長/会長エレクト 伊志嶺 匡 副会長/クラブカウンセラー 上原 義信
幹事 保田盛 清士 クラブ会報委員長 松元 剛 副委員長 新垣 淑豊 委員 与儀 達樹

■ニコニコBOX (*^^*)

鈴木孝雄 パストガバナー（東京池袋豊島東）貴、那覇ロータリークラブと友好クラブである東京池袋豊島東RCから伺いました。合併して名前が長くなりました。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。栃木ガバナーの応援を兼ねてメイクアップ致しました。新本 博司 パストガバナー 栃木ガバナーの公式訪問、心より歓迎いたします。ご活躍を祈念致します。前原 雅司 ガバナー補佐（コザ）本日は、ガバナー公式訪問会長幹事との打ち合わせ、クラブ協議会、各委員の皆様お疲れ様でした。例会も引き続き宜しくお願ひ致します。また11月21日、IMの参加、是非御協力お願ひ致します。新崎 康幸 ガバナー補佐（那覇北）栃木ガバナーご一行様、那覇ロータリークラブの皆様、クラブ協議会お疲れ様でした。那覇RCの今後、ますますのご発展を祈念しております。山中 正和 氏（元東京池袋RC会員）久しぶりにお邪魔しました。金城 智誉 直前会長 栃木ガバナー、本日はどうもありがとうございました。とても為になりました。また、先週末、おやじラブロック盛会でした。ありがとうございました。ニコニコ。河井耕治 会員 栃木ガバナーほか皆様、本日のご来訪まことにありがとうございます。

■2023-24年度ニコニコBOX

本日のニコニコBOX ¥16,500
ニコニコBOX累計 ¥173,000

■幹事報告 保田盛 清士 幹事

*他クラブ例会変更・休会

- ・石垣RC ①11/15（水）移動例会 伊野田海岸ビーチクリーン ②11/22（水）休会 ・那覇南RC 11/27（月）休会 ・浦添RC 11/24（金）休会

■バナー交換

シカゴ・オヘア RC



石田様は沖縄旅行で奥様とご一緒にお寄り下さいました。

■会長報告

亀川 偉作 会長

*本日は、栃木一夫ガバナー公式訪問です。前原雅司ガバナー補佐（コザ）、仲程誠分区幹事（コザ）、横山義文地区幹事（東京北）、安里政晃地区副幹事（那覇）に随行頂いております。会長幹事との打ち合わせ10:40からスタートし、11:00～12:15までのクラブ協議会を済ませました。後ほどガバナー卓話を頂戴致します。最後までよろしくお願ひ申し上げます。また友好クラブ東京池袋豊島東より鈴木孝雄パストガバナーはじめビジター、ゲストの皆様もお見えです。本日18:00からホテルコレクティブ開催のワイン会、どうぞよろしくお願ひ致します。

■モロッコ災害救援募金

安里 政晃 ロータリー財団委員長③



本日をもって終了致します。皆様の暖かいご支援ありがとうございました。

モロッコ災害救援募金BOX ¥10,000

累計 ¥103,874 *後日、ロータリー財団

口座へお振込み致します。

■ポールハリス語録“過ぎし時に敬意を表して”

「ロータリアンは言葉より行動に心を引かれます」
(1911年)

■公式訪問卓話

国際ロータリー第2580地区 栃木 一夫 地区ガバナー（東京北）



ありがとうございました

「平和とは希望が根付くための土壌です」

全ては希望から始まると信じています。希望がなければ人は前には進めません。

ロータリーは、平和、機会、生きる価値ある未来の土台を築いています。

私たちが得意とすることを継続すると同時に、変化に対してオープンで前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーは、より平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。



令和は新型コロナウイルスによるパンデミックで始まり、ロシアのウクライナ侵攻、地球温暖化による自然災害、不安定な国際関係等、世界が分断されるとささやかれるそんな時代だからこそ、ロータリーは平和を築く土壌づくりに貢献しなければなりません。そのためにはまずは「自分のクラブはどうしたら元氣なクラブになるのか?」「持続可能になるのか?」と問うことです。人と人とのつながりと目的意識を持つことは、ロータリアンの心に火をつけることでしょう。夢と希望を描き（クラブビジョン）、実現に向けた具体策（行動計画）についての会員間の対話は忘れてはなりません。

【ロータリアンの心】の再確認につながると思います。

国際ロータリー第2580地区
ガバナー 栃木 一夫